



学校運営協議会だより

平成30年度第3回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

- 開催日時 平成30年6月26日(火) 午後3時30分より5時45分まで
- 会場 音羽中学校 2階校長室及び地下1階地域開放室
- 出席者 堀内一男様(委員長)、井上充代様(副委員長) 下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、弘世京子様、塩川浩司様、多田麻紀様(竹内PTA会長代理)、愛川睦(校長)、梅田保幸(副校長)、我謝博史(主幹教諭・教務主任)

《学校より》

司会: 堀内一男様(会長) 記録: 梅田保幸(副校長)

始めに、本校主幹教諭 我謝博史(教務主任)より、主幹教諭・教務主任として初年度となる職務の、ここまで取り組みについて報告があり、その後、教科指導も含めての質疑応答や意見交換を行いました。

《協議事項》

- (1) 地域関係者との意見交換会について、本日の進め方と配布資料について確認しました。
- (2) 平成30年度公立小中学校教員公募パンフレットについて確認しました。

区教委からはまだ詳細は届いていませんが、次回の学運協の前に原稿提出になると予想されるので、昨年度のものを微修正し(写真入れ替え等)、A4縦1枚で作成することを確認しました。

- (3) 今年度より実施されるオープンキャンパスについて、音羽中の実施要綱の確認をしました。

9月から11月までの授業公開日行います。午前中は授業公開、9月と10月の午後には授業体験と部活動公開・体験を実施します。また、午前中は職員室前にブースを設け個別相談会を実施します。

- (4) 7月23日(月)に行われるPTA役員会との意見交換会について確認しました。

16:30から地域開放室にて実施します。出席可能な役員の皆様すべてにご参加いただきます。

《連絡・報告事項》

- (1) 「学校紹介誌」について

前回了承された写真の入替えと文字修正をしたものを区に提出。現在、区で最終校正の段階です。

- (2) 6月の学校状況について報告しました。

5月27日(日)の運動会は無事に実施することができました。ご家庭・地域の方々に加え、今年は卒業生の見学も多く、昨年より100名近く多い880名を越える皆様にご参観いただきました。その10日後には3年生の修学旅行があり、お互いを気遣いながらの行動ができました。また、2年生は宿泊防災体験があり、ワークショップによる考える学習ができました。あわせて備蓄倉庫の見学もおこないました。

- (3) 7月の予定について主なものを確認しました。

7日(土)道徳授業地区公開講座、9日(月)~11日(水)2年職場体験、1年八ヶ岳移動教室。

《地域関係者との意見交換会》16:30~17:45

地域開放室にて学区内の町会長様と学校運営協議会の委員で意見交換会を行いました。お忙しい中、6町会の会長様や代行の方にご出席いただきました。生徒の在籍状況をお伝えした後、各町会の取り組みのご紹介ご様子、音羽中生のかかわりの現状についてお話しいただき、意見交換をおこないました。

《委員のつぶやき》今月の委員は諸留和夫様です。

大平光代さんという方がいる。15年くらい前に著書を読んだが、かなりのショックを受けたことを覚えている。何しろ半端な経歴ではない。いじめが原因らしいが中学からグレだし勉強はせず、親に暴力をふるい、腹を刺して自殺を図ったり、背中に入れ墨を入れ、果てにヤクザと一緒になる。だが、あることがきっかけで立ち直り、中学校の勉強をやり直し、宅建、司法書士等の資格を取った。最終的には司法試験にも合格し弁護士となる。大阪府の助役もやったが、今は境遇に恵まれない子供たちのためにいろいろな活動をしている。人はある年齢までは与えられた環境に従うしかないが、何かがきっかけで目覚める機会があればあとは自己の道を進んでいくことができる。自分自身で総てを経験することはできないので、読書により他人の経験を学び、それを生かして生きていけたらよいのだがと思う。